



上渚滑小だより

☆☆☆学校教育目標☆☆☆ 「めあてに向かって進んでチャレンジする子」

☆よく考え進んで学習する子 ☆明るく思いやりのある子 ☆ねばり強く仕事をやりぬく子 ☆体をきたえ命を大事にする子

7月 生活目標☆廊下・階段をきちんと歩こう 保健目標☆ていねいに歯をみがこう 給食目標☆よい食べ方について考えよう

輝く子どもたち 校長 岡田 陽子

風にそよぐ木々の緑がまぶしい季節となり、オホーツクブルーの青空の日が多くなりました。上渚滑小学校の周辺には、様々な草花や樹木があります。雄大な山々や美しい大地を望み、百花繚乱の素晴らしい季節を迎えました。

さて、3度目の緊急事態宣言が発出され、新型コロナウイルス感染症への対応も長期化しています。不安や疲れを感じている方々も多いと思います。そのような中、本校の子どもたちは、元気にあいさつをしたり、笑顔で友達と話したり、休み時間に仲良く遊んだりしています。相手の気持ちを考えた言動ができる優しい子どもたちです。

厳しい状況ではありますが、本校では継続して感染症対策をしっかりと行って学習活動に取り組んでいます。今後も、保護者・地域の皆様に、学校での様子をより知っていただけるよう、学校ホームページ、学校・学級だより等を活用した発信に努めていきます。

学習者用コンピュータ等の使用について

このたび、国のGIGAスクール構想において、学習者用コンピュータ端末が整備されました。授業をはじめとした学校生活等で端末を活用した教育活動を順次推進しております。学校では、今後デジタル教科書の活用も始まります。

今後、感染症等による学級閉鎖、臨時休校を実施することとなった場合の、児童への学習者用コンピュータ端末(クロームブック)の持ち帰りについてご案内いたします。



〔タブレットを活用した学習〕

詳細につきましては、学校から後日配布のお手紙でお知らせしますので、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

交通安全教室

4月27日(火)に、交通安全教室を実施しました。事前に、上渚滑地区子ども会育成会事務局長の渡邊 孝博様に、児童の自転車の修理・点検をしていただきました。ありがとうございました。



交通安全教室では、巡査部長 野々川 英二様をはじめ交通指導員の皆様に、安全な自転車の乗り方や歩行の仕方等をていねいに教えていただきました。子どもたちは、真剣な眼差しで交通ルールを守ることの大切さや、自転車の正しい乗り方等を学んでいました。

さまざまな場面で、上級生がリード！



5・6年生が、1・2年生に、運動会の伝統種目である「よさこいソーラン」の踊り方を教えてくれました。



低学年と高学年の児童がペアになり、担当する野菜を栽培します。収穫祭が楽しみです。

スクールカウンセラー

学校における教育相談体制の充実をはかることを目的とし、児童の臨床心理に関して専門的な知識、経験を有するスクールカウンセラーが配置されます。今年度の本校担当は、寺崎 真一郎先生です。6月9日（水）1月26日（水）に来校します。相談を希望される方は、お知らせください。

1年生を迎える会

4月30日（金）に、「1年生を迎える会」を行いました。1年生はもちろん、子どもたち全員が笑顔になれる楽しい会でした。



1・2年生は、心をひとつにして「きらきら星」を演奏しました。大変上手で、大きな拍手をもらいました。



5・6年生は、1年生が楽しめるゲームを考えました。全校児童の歓声が館内に響き渡りました。



3・4年生は、1年生に手作りのプレゼントをしました。1年生の笑顔が印象的でした。

6月行事予定

1日（火） 栽培④（全校）
 3日（木） ALT
 4日（金） 避難訓練（火災）
 7日（月） 全校朝会
 8日（火） 栽培⑤（全校）
 9日（水） スクールカウンセラー
 10日（木） ALT 図書館司書
 11日（金） 遠足

15日（火） 新体カテスト
 17日（木） ALT
 18日（金） 側わん症検診
 22日（火） 栽培⑥（全校）
 眼科検診（1・4年）
 23日（水） 参観日
 24日（木） ALT 図書館司書
 29日（火） 栽培⑦（全校）
 耳鼻科検診（2・5年）